

L'IMAGE

Apéritif annuel du CIL des Sablettes et environs

Hier en fin de matinée, après la traditionnelle messe de l'Assomption, c'est dans la cour derrière l'église que le comité d'intérêt local (CIL) des Sablettes et environs a organisé son traditionnel apéritif annuel au profit de ses membres et amis, parmi lesquels l'adjoint au maire Jean-Luc Bigeard qui représentait la municipalité. Parmi la cinquantaine de participants, on remarquait l'amiral Giraud accompagné de son épouse qui, lors de la messe, a interprété de façon magistrale deux chants liturgiques. Cet apéritif fut l'occasion pour les participants d'échanger autour d'un verre de kir breton (cassis/cidre) ou de jus de fruit. Patricia Dey, présidente du CIL, était heureuse du succès de l'opération qui n'a pu se tenir que par l'action des bénévoles du CIL s'investissant sans compter.

(Texte et photo P. F.)

